

## **K NOZ § 1874:**

### **§ 1874**

*Je-li k plnění zavázáno společně několik podnikatelů, má se za to, že jsou zavázáni společně a nerozdílně.*

## **Komentáře**

11/06/2013 / ADMINISTRÁTOR

### **Důvodová zpráva k § 1868 až 1878**

0 0 0

26/05/2014 / František Čech

### **Presumpce dlužnické solidarity**

0 0 0

18/08/2017 / Admin Tým

### **§ 293 ObchZ - zdroj inspirace**

0 0 0

18/08/2017 / Admin Tým

### **§ 124 ZMO - zdroj inspirace**

0 0 0

18/08/2017 / Admin Tým

### **Čl. 1525 quebeckého CC - zdroj...**

0 0 0

## **ČL. 1525 QUEBECKÉHO CC - ZDROJ INSPIRACE**

18/08/2017 / Admin Tým

Art. 1525

La solidarité entre les débiteurs ne se présume pas; elle n'existe que lorsqu'elle est expressément stipulée par les parties ou prévue par la loi.

Elle est, au contraire, présumée entre les débiteurs d'une obligation contractée pour le service ou l'exploitation d'une entreprise.

Constitue l'exploitation d'une entreprise l'exercice, par une ou plusieurs personnes, d'une activité économique organisée, qu'elle soit ou non à caractère commercial, consistant dans la production ou la réalisation de biens, leur administration ou leur aliénation, ou dans la prestation de services.

Art. 1525

Solidarity between debtors is not presumed; it exists only where it is expressly stipulated by the parties or provided for by law.

Solidarity between debtors is presumed, however, where an obligation is contracted for the service or operation of an enterprise.

The carrying on by one or more persons of an organized economic activity, whether or not it is commercial in nature, consisting of producing, administering or alienating property, or providing a service, constitutes the operation of an enterprise.

**Zatím žádné diskuzní příspěvky**